

# RCEME GEMRC

## Maj Ben Park, CD

Après 14 années de service dévoué et loyal au Corps du GEMRC et aux Forces armées canadiennes, le major Ben Park prendra sa retraite le 6 août 2021.

Le major Ben Park est né à Séoul, en Corée du Sud, et sa famille a immigré au Canada en 2001. Il a grandi à Ottawa et s'est enrôlé dans les FAC en 2007 dans le cadre du PFOR. Il a étudié à l'Université Carleton, où il a obtenu un diplôme en génie électrique en 2011.

Le major Park a commencé sa carrière à Edmonton au 1 GBMC, où il a passé du temps au 1 Svc Bn, au 2 PPCLI et au QG&Sigs du 1 GBMC. En 2016, il a eu le privilège d'être déployé dans le cadre de l'Op UNIFIER Roto 2 en tant que 2IC LoE 6. En 2018, il a été affecté à l'école du GEMRC et a été employé comme Commandant adjoint de la compagnie d'artisan et CSO ODP 1.1. Après sa promotion au grade de major, il a été affecté au 39 CBG à Vancouver, en Colombie-Britannique, en tant que G4.

Le major Park a hâte de poursuivre ses études auprès du Fonds d'éducation et de formation d'ACC pour obtenir un MBA, tout en aidant l'entreprise de son frère. Une cérémonie de départ dans la dignité aura lieu le vendredi 25 juin 2021 à partir de 13h au MGen Hoffmeister Building, 4th Floor 1755 W 1st Avenue Vancouver. Si vous souhaitez y assister ou envoyer des messages de félicitations, des histoires et des anecdotes, veuillez envoyer un courriel à [Scott.Short@forces.gc.ca](mailto:Scott.Short@forces.gc.ca), au plus tard le 22 juin 2021.



## Maj Ben Park, CD

After 14 years of dedicated and loyal service to the RCEME Corps and the Canadian Armed Forces, Major Ben Park will be retiring on 6 August 2021.

Maj Ben Park was born in Seoul, South Korea and his family immigrated to Canada in 2001. He grew up in Ottawa and enrolled in the CAF in 2007 as part of ROTP.

He studied at Carleton University, graduating with a degree in Electrical Engineering in 2011.

Major Park started his career in Edmonton at 1 CMBG where he spend time in 1 Svc Bn, 2 PPCLI, and 1 CMBG HQ& Sigs. In 2016, he had a privilege to deploy as part of Op UNIFIER Roto 2 as the 2IC LoE 6. In 2018, he was posted to RCEME School and was employed as 2IC Artisan Company and CSO ODP 1.1. Upon promotion to a Major, he was posted to 39 CBG in Vancouver, BC as the G4.

Major Park is looking forward to taking further education with VAC Educational and Training Fund to apply for MBA and while assisting his brother's business. A Depart with Dignity ceremony will take place on Friday 25 June 2021 starting at 1300 at MGen Hoffmeister Building, 4th Floor 1755 W 1st Avenue Vancouver. If you wish to attend or send congratulatory messages, stories and anecdotes please email at [Scott.Short@forces.gc.ca](mailto:Scott.Short@forces.gc.ca), no later than 22 June 2021.



Arte et Marte